
開催日時 ～

自治協議会名

班長 増田  雄

参加人数 14

　伊賀市議会議長　様

１ 班

　くのは勉強になるためいいが、言われたことをするのではなく、地域独自のことをしたい。

4.博要地区住民自治協議会は指定管理をうけているので、生涯学習支援員は教育委員会の研修に行

1.移住定住促進について…現在２６３人（65才以上143人）。新規移住者20名。

　三重くらしゼミナールin伊賀博要フィールドワークを実施。種生の空き家を借上げ体験施設として

　利用できないか考えている。（クラウドファンディングの活用を検討）

2.ハーモニーフォレストは広大な面積を毎日1～2人で草刈している。人を増やして欲しい。負担軽減

1.ハーモニーフォレストのパークゴルフはスポーツ協会に属しているのに、市はスポーツ施設ではな

　く産業振興施設との見解で、芝の張替えなどは区の財源で行っている。市の施設なので市で修繕を

　行ってほしい。契約は3万円以上は市が負担となっているが今年の修繕費は60万円かかっている。

　11月6日市民フェスティバル開催までに、修繕を希望。(芭蕉の8番、健康の3番が水はけが悪い）

報　　告　　書
２０時２０分

《地域課題》　⇒多くの課題要望をいただきました。市に確認して回答をします。

　空き家対策室と相談している。

《市長選・市議選の同日選挙について》　皆さん賛成でした。

令和４年７月１１日(月)

博要住民自治協議会 開催場所 博要地区市民センター

１９時００分

出席議員
記録・報告者

増田  雄、赤堀 久実、中谷 一彦

名

赤堀 久実

【主な意見・提言等】

　開催前に「令和3年度 伊賀市未来の山づくり協議会事業負担金」により作成された「博要のひと」

のDVD鑑賞をしました。博要地区は３０年前から人口減少を想定して、視察など行ったりしながら

様々な地域での取り組みを行っております。DVDは特に地域のお住まいの人に焦点をあて、安心して

班長

令和４年７月１９日

　上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。

　　　 令和４年度地域意見交換会

増田　雄

2.旧博要小学校の利活用…城下町ホテルのようにできないか検討。(業者との話合いが進んでいる）

3.博要の丘(旧博要小学校）は指定管理をうけ、市との契約を結んでいる。電気代は管理料に含まれ

　ていないので、使用しているNPOから頂いている。管理料に含めないのか。

5.種生川上線を早期に進めてほしい。

　のために大きな草刈機の導入を希望。

移住していただけるようにとの思いから、地域の紹介をされておりました。

《取組んでおられること》


